

Abre sus puertas el nuevo supermercado Dia ubicado en el Edificio Palenque

Tras la salida del anterior operador Dia tendrá hasta enero de 2055 el derecho de explotación del espacio comercial

Antonio J. Sobrados Pareja

Miércoles 26 de marzo de 2025 - 19:13



El espacio comercial de la planta baja del Edificio Palenque alberga desde este miércoles el nuevo supermercado de la empresa Dia, cuya inauguración ha contado con la presencia de responsables de dicha firma y miembros de la Corporación municipal prieguense.

En el turno de intervenciones el primer edil prieguense Juan Ramón Valdivia, destacó los más de treinta años de presencia en la localidad de la firma Dia en distintos emplazamientos, y ahora en esta nueva sede después de casi un año de trabajo.

Valdivia enfatizaba en la demanda de los comerciantes de la zona de dotar al edificio de una infraestructura comercial, dando así cobertura a una zona importante de la localidad, como es el Palenque como entrada al centro comercial de la localidad, y sirviera además de locomotora de la actividad comercial.

Asimismo destacó la labor realizada desde el ayuntamiento para que la salida del anterior operador del espacio comercial fuese “organizada, cómoda y legal”, añadiendo que los aparcamientos del sótano del edificio serán compartidos a través de la Empresa de Servicios Públicos de Priego, subrayando que Dia tendrá hasta enero de 2055 el derecho de explotación del espacio comercial.

La directora regional de Andalucía Oriental de Día, Alejandra Fragoso, mostró su satisfacción por la apertura de este nuevo supermercado, que cuenta con una superficie de 680 metros cuadrados de sala de venta, 70 plazas de parking para clientes y más de 5.000 referencias para garantizar una compra “completa, asequible y fácil” al cliente.

Por otro lado subrayó la apuesta de la empresa por generar empleo en la localidad, señalando que de las 17 personas que integran la plantilla del supermercado, 7 son de nueva contratación.

Finalmente Alejandra Fragoso anunció que con motivo de la nueva apertura, el supermercado ofrecerá durante el primer mes descuentos de un 25 por ciento en frutas, verduras y panadería; y de un 20 por ciento

en la sección de pescadería, además de acumular un 5 por ciento de las compras a los usuarios de su aplicación móvil.

La nueva apertura de la compañía en el municipio se suma a la red de establecimientos que operan en la provincia de Córdoba, donde Dia ya cuenta con 40 tiendas de proximidad, alcanzando 515 en toda la comunidad andaluza.

El horario de apertura al público de esta nueva tienda es de lunes a sábado de 9:00 a 21:30h.